

Felipe Vergara campeón del torneo de ajedrez del Español en "Pasión Deportiva"

● El jugador nacional y Maestro FIDE, fue acompañado de Rodrigo Hurtado, presidente de la rama de ajedrez del Club Español, y de Yenny Oyarzo, gerente de la Cormag.

El pasado lunes el programa "Pasión Deportiva" contó con la visita de protagonistas del torneo internacional de ajedrez "Invierno en Punta Arenas", certamen llevado a cabo en su 2da versión y organizado por la rama de ajedrez del Club Español, en colaboración conjunta con la Corporación del Desarrollo de Magallanes (Cormag), el cual convocó a experimentados maestros de Argentina y Chile.

Es así que el gran triunfador del certamen fue Felipe Vergara (de Viña del Mar) y Maestro FIDE, el cual destacó la buena organización del torneo, el alto nivel de la competencia y la alegría del triunfo en una nueva visita a la ciudad de Punta Arenas.

Es así que el conductor Christian González estuvo acompañado de Rodrigo Hurtado, presidente de la rama de ajedrez del Club

Español, quien destacó la buena disposición de todos los competidores, agradeciendo la visita de 3 maestros invitados: el maestro FIDE Andrés Aguilar, de Comodoro Rivadavia, Argentina, actual campeón del certamen; el maestro internacional Álvaro Valdés; y el maestro FIDE Felipe Vergara, de Chile, quien además agradeció el apoyo de la Corporación del Desarrollo de Magallanes, el cual fue un ente fundamental para el desarrollo del campeonato, así como también a los clubes que conforman la Asociación de Ajedrez de Punta Arenas: Club de Ajedrez UMAG, Instituto Level Up, y Club de Ajedrez "The King".

En tanto, Yenny Oyarzo, gerente de la Cormag, felicitó a los participantes del certamen y agradeció a sus socios y a los que hicieron posible esta



Los invitados en "Pasión Deportiva" junto a sus conductores.

actividad como Club de Leones, Blumar, Agua Nozumo, Escuela España, Librería Qué leo del Sur, Gestoo Producción Creativa e Instituto Nacional de Deportes (IND). Además, tuvo palabras de agradecimiento y especiales para el ganador del torneo: Felipe Vergara.

El torneo

El certamen internacional tuvo la participación de 67 jugadores entre los 6 y 75 años provenientes de Río Gallegos, Río Grande, Ushuaia y Comodoro (ARG); y de Puerto Natales, Villa Tehuelches, Viña del Mar y Santiago (CHI), además

de los créditos locales de la ciudad de Punta Arenas. Este fue un torneo rankeado avalado por la Federación de Ajedrez de Chile (Ajefech) y la Federación Internacional de Ajedrez (FIDE).

El torneo fue por sistema suizo a 7 rondas, con un tiempo de reflexión

de 60 minutos por jugador más 30 segundos de incremento por jugada. Los tres primeros lugares fueron para Felipe Vergara (Viña del Mar) 6 puntos, segundo Matías Hurtado (Punta Arenas) 5.5 puntos sistema 21 y tercero Héctor Barra (Punta Arenas) 5.5 puntos sistema 19.5.